



田布施中だより

家庭・地域・学校をつなぐ架け橋

令和 6 年
12月24日発行
第 10 号

田布施町立田布施中学校発行

☎ 52-2138

良いお年をお迎えください。

来年も田布施中は、地域と共にある信頼される学校で

あり続けたいと考えています。



本年も3年生を中心に学校生活が充実したものとなりました。本当に感謝しています。

3学期からは、3年生は、いよいよ受験の本番です。3年生は学習に集中し、1, 2年生が中心となって学校生活を盛り上げて欲しいと思います。

3年生にとって1番大切なことは、心も身体も良い状態で試験に望めることです。健康管理を十分にを行い、気持ちを整える方法について今一度自分に合ったやり方を考えてみてください。

1, 2年生で学校のリーダーを任された人は、他の人の前で話をしたり、企画を立てたりしていくことが増えるようになります。これまで以上に自分のやるべきことに責任をもち前向きに取り組み、さらに任された仕事は責任をもって果たしていくことが大切になります。限りある時間を大切に学校生活を過ごしましょう。

色々なことを行う上で他の人の支えなしに行くことは、できません。たくさんの人の協力があることです。これからの活動を通して、自分も前向きに取り組みながら周囲の人のことを考えられる人に成長して欲しいと思います。

最後に冬休みは、家庭にいる時間が多いと思います。家庭の行事に積極的に参加し、メディアに触れる時間が長くなりすぎないように気を付けてほしいと思います。

来年も飛躍できる1年になるように今年を良い形で終わられるようにしましょう。

美術部大活躍！！

新春大型絵馬奉納 人権に関する児童生徒作品募集 中学校の部 最優秀受賞

美術の授業や美術部の活動の中から素晴らしい作品が生まれています。本当に誇りに思います。夏休みに毎日持ち帰り一筆一筆仕上げた作品がたくさん入賞しています。

人権に関する児童生徒作品募集では、2年生西村琉華さんの作品が中学校の部で見事県1位最優秀賞に選ばれました。本当におめでとうございます。

また、12月25日(水)11:00から高松八幡宮から依頼を受けて制作した大型絵馬を美術部員で奉納します。

裏面もご覧ください

2学期を振り返って 9月から12月の授業や行事の1コマ



1年生コンテナガーデン 家に持って帰って水やりしてるかな？



1年生交通安全教室 これからも安全運転で通学してください。



2年生家庭科バック作り 学習ボランティアさん本当にありがとうございました。



3年生ヘルスメイトさんと調理実習 コロナ禍を抜け実習できました。



行事には必ず合唱をしました。田布施中の伝統です。



生徒会役員選挙 1, 2年生へバトンが渡りました。